

# *Descienden ajedrecistas cubanos en el Zicosur 2019*

---



La Habana, 7 ene (RHC) Los GM cubanos Yuri González y Yusnel Bacallao descendieron al quinto y octavo lugares, respectivamente, del IV torneo ajedrecístico Zicosur, que tiene como sede a la región chilena de Antofagasta.

En la doble ronda disputada hoy, Bacallao, cuarto preclasificado con 2583 puntos, perdió a primera hora con el GM peruano José Eduardo Martínez, y más tarde venció al chileno Franco Gasic.

Por su parte, Yuri, séptimo en el ranking con 2562 unidades, dividió el punto en sus dos cotejos de este lunes ante los GM Cristóbal Henríquez y Federico Pérez, de Chile y Argentina, en cada caso.

Tras la doble jornada de hoy, el GM peruano José Eduardo Martínez lidera la justa con actuación perfecta, cinco puntos de cinco posibles, escoltado por su coterráneo Christian Cruz, que aparece con 4,5 unidades.

Detrás de los dos trebejistas incas, se sitúan diez jugadores con cuatro puntos, del tercero al duodécimo lugar. Por desempate, el GM Yuri Gonzales es el mejor ubicado en el quinto lugar, en tanto, Bacallao se sitúa octavo.

Este martes se volverá a disputar otra doble ronda y en la matutina se enfrentarán los dos punteros, José Eduardo y Christian Cruz, el cubano Yuri González se las verá con el conocido peruano Julio Ernesto

Granda, y Bacallao rivalizará con el chileno Nicolás Abarca.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/180475-descienden-ajedrecistas-cubanos-en-el-zicosur-2019>



**Radio Habana Cuba**